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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

もなく、尚且、それ以上の人が入って来たということ
で歓迎しております。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの場合、職業というものを重視致します
ので、職業観について話させていただきました。年度
の一般情報に関しましては、岩渕正彦会長に大変頑
張っていただきましたので、とても助かりました。あ
りがとうございました。
・会報委員会（江川元徳委員長）
　クラブの記録と情報提供という使命を持つ大変な委
員会でありますが、皆様のご協力で毎週発刊すること
が出来ました。又、会員皆様が週報を良く読んでいた
だいたことに感謝申し上げます。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　委員長になってから、ロータリーの友を熟読するよ
うになりました。必要に応じて記事を例会時に紹介さ
せていただきました。又、現在「友」にはパズルがあ
り、当クラブからそのパズルに挑戦し、みごと当選し
シャープペンシルを獲得した会員がいます。皆様も挑
戦、あるいは投稿して大いに雑誌をにぎわせていただ
きたいと思います。
・職業奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　年度はじめに掲げました事業を無事行うことが出来
ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（佐々木崇委員長）
　今年度は、昨年度同様に推移しております。まだバ
トンタッチ例会を残しておりますので、最終的集計は
終わっておりません。来年度早々にご報告致します。
任意にもかかわらず、毎回Ｓ・ＢＯＸに入れていただ
き心から感謝申し上げます。
・体操委員会（遠藤光則委員長）
　今年度は肩の荷がおりる様にと軽いストレッチをと
り入れて始めましたが、それも数回であとはビデオの
健康体操に頼ることになりました。次年度に期待した
いと思います。
・社会奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　本年度は、クリーンアップ湖沼群等の事業活動に対
して、会員皆様の積極的な参加を賜り厚くお礼申し上
げます。本日の時点での事業報告は下記のとおりとな
ります。
1．クリーンアップ湖沼群
2015年 9 月26日　15名（雨天で事業自体は中止と
なりましたが、佐沼ＲＣ参加者で清掃活動実施）

　　2016年 3 月20日　24名
2 ．薬物乱用防止キャンペーンに関わる寄付
　　2015年10月14日　13,500円
3 ．登米市社会福祉協議会へ、使用済切手を寄付
　　2015年11月26日、2016年 6 月22日
4 ．クリスマス例会、チャリティーオークションの実施
　　2015年12月17日　124,000円
5 ．地域善行者表彰
　　2016年 2 月18日　 2組
6．参加諸会議
　・薬物乱用防止指導講習　2015年 9 月
　・登米市暴力団追放対策協議会　2016年 4 月

－全委員会の報告は終わりましたが、残りの委員会
は紙面の都合上、次週の週報に掲載いたします。

　 2．社会奉仕委員会の欄　伊豆沼クリーンキャンペーン
　　　　　　　　　　　　　　　　　　↓
　　　　　　　　　　　　　クリーンアップ湖沼群
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　来週の例会（6／30㈭）はバトンタッチ例会です。
時間と場所を変更して行いますので、お間違いのない
ようにお願いします。尚、出欠の連絡がまだの会員は
早目にご連絡下さい。

・会計（菅原慶一会計）
　 6月30日を以て会費が全て納入の予定です。請求書
未提出分がありましたら提出をお願い致します。
　 1年間ご協力ありがとうございました。
・会場監督（菅原文之副会場監督）
　今年の例会・会議は混乱することなく整然と進めら
れたような気がいたします。特に直す点はなかったと
思います。みんな揃って秩序正しく例会が運営された
ように思います。
・クラブ奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　当委員会は、来週の親睦活動委員会の事業をバトン
タッチ例会を残すだけで、12委員会ほぼ予定通り事業
を終わらせることが出来たと思っております。詳しく
は各委員長より報告があると思います。皆様方のこの
1年間のご協力に感謝申し上げます。
・プログラム委員会（菅原慶一副委員長）
　 1年間プログラム通り進めることが出来ました。ス
ピーチの急な変更もありましたが、会員皆様の多大な
るご協力により無事終了いたしました。ほんとうにあ
りがとうございました。
・出席委員会（佐々木源悦委員長）
　会員の出席は、30名～35名というのが多かったよう
です。しかし、メークアップが結構多くありましたの
で月平均の出席率はかなり高くなりました。残念に
思ったのは、欠席の連絡が一部会員でしたので、食事
の無駄にもつながることもあり、次年度への引継事項
と致します。年間100％出席者の表彰には岩渕正彦会
長年度に相応しい記念品をと思っています。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　年間に 5つの大きな事業があり、どの様に進めてい
こうかと思うところがあり、会長・幹事そして前任者
の方々のご協力をいただき、なんとか今年度最後のバ
トンタッチをやれそうな気がしております。皆様方に
は、大変なご協力をいただきまして、ありがとうござ
いました。
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　佐沼ロータリークラブの職業分類表は、約90ちかく
ありますが、その中で今年度の上期に入会された伊藤
幸子会員は「寿し」、先日入会された佐藤充彦会員は
今までの分類表にはありませんでしたが「建築設計」
と職業分類させていただきました。
・会員増強委員会（佐竹孝行副委員長）
　今年は、伊藤幸子会員、佐藤充彦会員の 2名を増強
いたしました。 3名の増強を目標に掲げましたが、純
増 1名でした。
・会員選考委員会（佐竹孝行委員長）
　皆様から推薦していただいた方ですので、何の異議
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・本日の出席率　100％

・布施孝之会員　 6月25日の阿部泰彦会員の叙勲祝賀
会の盛会をお慶び申し上げます。

・山田直志会員　布施孝之会員「警察庁長官章」受章
おめでとうございます！

・佐藤敬喜会員　誕生祝ありがとうございました。本
日、早退します。

・佐々木崇会員　鬼嫁の寝た子を起こす祝誕生。
・高橋義文会員　本日はクラブ協議会、岩渕正彦会長
はじめ、各委員会の委員長 1年間大変ご苦労様で
した。 6月17日家内誕生日で会長より素敵なプレ
ゼントをいただきました。誠にありがとうござい
ました。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会の盛会をお祈りします。
ご苦労様です。

・八谷郁夫会員　今期も残りすくなくなりました。も
うひとふんばりです。

・江川元徳会員　英国、EUから離脱しないで“みん
なのため”

・佐藤充彦会員　 6月20日の報告会、楽しかったです。
・高橋利光幹事以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
村上武彦会員　及川勝永会員　千葉吉男会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　小泉洋会員
菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日、岩渕正彦会長が欠席のため、会長要件を預
かっておりますので、読ませていただきます。
　「今日、私事で欠席させてもらいます。今日を入れ
てあと 2回の会長要件となりました。早いもので 1年
が経とうとしております。昨年の 6月は、 1年間出来
るのかほんとうに不安でした。皆様に支えられ今日ま
で何とか行事をこなしてきました。次年度委員長予定
者会議も開かれ、新しい会長のもとクラブが生まれ変
わるのももうすぐです。今日は、この後クラブ協議会
となっております。出来れば今日で終わらせて次週は
バトンタッチ例会だけにしたいと思いますので、各委
員長さん方には特段のご協力をお願いします。」
　先週四クラブ合同での例会が入り、クラブ協議会が
1回つぶれておりますので、今日でクラブ協議会が終
わらない場合は、バトンタッチ例会まで繰越すことに
なります。早目に進めたいと言うことでございます。
よろしくお願い致します。

・登米市倫理法人会より
　　設立20周年記念式典の案内
　　日　時　 7月16日㈯　17：30～
　　場　所　ホテルニューグランヴィア 2 Ｆ
　　会　費　3,000円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・次年度関係（菅原慶一次年度幹事）
　本日、2016－2017年度の週報綴を配布致しました。
　　プログラムに訂正がありますのでお知らせします。
　 1．親睦活動委員会の欄  納涼例会  7／28→7／27

本日の出席率
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幹事報告 高橋利光幹事

クラブ協議会 （担当：高橋利光幹事）その 1

会長要件 熊谷敏明副会長


